Bachelor-Arbeit mit Schwerpunkt im Anwendungsfach

Wenn Sie beabsichtigen, Ihre Bachelor-Arbeit mit Schwerpunkt im Anwendungsfach zu schreiben, beachten Sie bitte folgende Vorgehensweise gemäß § 16 Absatz 2 fachspezifischer Anhang der PO:

Die Betreuung der Bachelor-Arbeit erfolgt durch einen/einer Dozent*in am Mathematischen Institut und durch einen/einer weiteren Betreuer*in aus dem Anwendungsfach.

Bitte setzen Sie sich schon im Vorfeld mit einer geeigneten Lehrperson des Fachs Mathematik in Verbindung und besprechen folgende Punkte:

- Mögliches Thema der Bachelor-Arbeit
- Ggf. noch notwendige Vorlesungen, die dazu zu absolvieren sind
- Ggf. noch notwendiges Seminar zur Bachelor-Arbeit
- Möglicher weitere/r Betreuer*in aus dem Anwendungsfach

Von der Lehrperson im Anwendungsfach holen sich die Zusage und weitere Information zur Betreuung der Bachelor-Arbeit. Das Thema der Bachelor-Arbeit muss zwischen der hauptamtlichen Lehrperson der Mathematik und der aus dem Anwendungsfach abgesprochen werden.